

FESTIVAL AUTOMOBILE INTERNATIONAL PARIS 2016 : LE « GRAND PRIX DE LA CRÉATIVITÉ » DÉCERNÉ À LA BUGATTI VISION GRAN TURISMO



Bugatti a été primé au Festival Automobile International de Paris de cette année pour sa Bugatti Vision Gran Turismo, concept qui s'est vu décerner le « Grand Prix de la Créativité ». Le jury, composé de représentants des secteurs de l'art, de la culture et de la mode, d'experts des industries de l'automobile et du luxe ainsi que de journalistes de la presse écrite et de

la télévision, a salué le « design extraordinaire » de la Vision Gran Turismo. Bugatti a développé ce concept virtuel en exclusivité pour la série de jeux vidéo sur PlayStation Gran Turismo et l'avait présenté en première mondiale en septembre dernier à l'occasion du 66e salon international de l'automobile de Francfort (IAA). La Vision Gran Turismo est visible du 27 au 31 janvier 2016 dans le cadre de l'exposition « Concept Cars » au pied du Hôtel des Invalides de Paris.

« En tant que concepteurs Bugatti, la Vision Gran Turismo a été pour nous bien plus qu'un gadget virtuel », a déclaré Achim Anscheidt, directeur de la branche Design de Bugatti Automobiles S.A.S., lors de la cérémonie de remise des prix ce mardi soir à Paris. « Ce concept était tout d'abord un cadeau à l'intention des millions de fans de Bugatti à travers le monde, pour les remercier de leur fidélité et de leur enthousiasme. Toutefois, il s'agissait dans le même temps d'exprimer notre façon de voir l'avenir stylistique de notre marque. L'hommage rendu à travers cette distinction par ce jury d'experts de renom à notre approche d'une nouvelle esthétique progressiste pour Bugatti nous rend très fiers. »

La Vision Gran Turismo donne un aperçu du langage de design développé par Bugatti après le succès de l'ère Veyron à l'aube d'un nouveau chapitre de l'histoire de l'entreprise. La première mondiale de la Bugatti Chiron au Salon international de l'automobile de Genève prévu en mars constituera le prochain temps fort de la marque. Incarnation de l'interprétation moderne du design ancré dans l'ADN de Bugatti, la Chiron assoira davantage le profil tranchant de la marque sur le marché. Avec la Chiron, Bugatti demeure le constructeur de la supersportive de série la plus performante, la plus rapide, la plus exclusive et la plus luxueuse au monde.

Créé en 1986 à Chamonix, le Festival Automobile International rend hommage chaque début d'année aux réalisations exceptionnelles en matière de design dans le secteur automobile. Les « Grands Prix » très convoités sont décernés par un jury de seize membres aux projets les plus impressionnants et les plus intéressants sur le plan esthétique, associant avec succès art et design automobile. La cérémonie de remise des prix, organisée hier soir en face du Dôme des Invalides de Paris, a rassemblé plus de 600 invités venus de France et de l'étranger.

L'exposition « Concept Cars », qui a lieu dans un pavillon de verre au pied du Hôtel des Invalides de Paris, est ouverte au public jusqu'au 31 janvier.